

*Ferd*

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus

90403 Nürnberg

*Munzel A*

|                                |                  |  |
|--------------------------------|------------------|--|
| OBERBÜRGERMEISTER              |                  |  |
| 18. JULI 2008 / ..... Nr. .... |                  |  |
| III                            | 1<br>Zur<br>Kts. | 3 Zur Stellungnahme                      |
|                                | 2<br>E.V.        | 4 Antwort vor Ab-<br>sendung vorlegen    |
|                                |                  | 5 Antwort zur Unter-<br>schrift vorlegen |

*bu*

Nürnberg, 18. Juli 2008  
Gradl/st

*Kopie: 3. BM*

### Erneuerung von Spielgeräten auf dem Schulhof der Scharrerschule

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

nach unseren Informationen wurden auf dem Schulhof der Scharrerschule vom Gartenbauamt ohne Kommentar ein Klettergerüst und ein Spielturm abgebaut.

Es stellt sich die Frage, was all die schönen Erfolgsgeschichten über Schulhoferneuerungen mit Mitteln aus 1 mach 3 sollen, wenn Jahre später die Geräte wieder abgebaut werden.

Auch die Eltern der Grundschule Scharrerschule haben mit Mitteln aus 1 mach 3 den Schulhof umgestaltet und zwar durch Pflanzung von 10 Bäumen in der Hoffnung, dass dies eine nachhaltigere und ganzheitlichere Investition ist.

Sie sind jetzt natürlich enttäuscht, weil sie durch ihre ehrenamtliche Arbeit die kasernehofartige Bausituation verbesserten und nun, sozusagen hinter ihrem Rücken, wieder eine Verschlechterung geschaffen wurde.

Gerade in einem Viertel wie diesem, in dem attraktive Spielplätze und Bewegungsmöglichkeiten fehlen, in dem viele Kinder durch ihre Herkunft benachteiligt sind, in dem viele Eltern mit ihren Kindern wenig unternehmen und in dem auch viele finanzschwache Eltern wohnen, sollte doch nicht auf Kosten der Kinder gespart werden.

Der Schulhof wird nach unseren Informationen neben vielen bewegungshungrigen Pausenkinder nachmittags zusätzlich von zwei Horten, der Mittagsbetreuung und der Ganztagsbetreuung genutzt und in diesen Einrichtungen sind natürlich viele Kinder, denen es an vernünftiger Bewegung mangelt, wie die Schulärztin bestätigt hat.

- 2 -

Deshalb stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

**Antrag:**

Die Verwaltung berichtet:

- Warum wurde das Klettergerüst und der Spielturm auf dem Schulhof der Scharrerschule abgebaut?
- Warum wurde der Elternbeirat der Scharrerschule darüber nicht informiert?
- Warum wurden keine Ersatzspielgeräte aufgestellt?
- Wie wird grundsätzlich verfahren, wenn Spielgeräte, die in Zusammenhang mit Mitteln aus „1 mach 3“ geschaffen wurden, aus irgendwelchen Gründen (Beschädigung, Wartungsschäden usw.) abgebaut werden müssen?  
Werden diese wieder ersetzt?

Die Verwaltung stellt schnellstmöglich, d.h. im Jahr 2008, erneut ein Klettergerüst und einen Spielturm auf dem Schulhof der Scharrerschule auf.

Mit freundlichen Grüßen



Gebhard Schönfelder  
Fraktionsvorsitzender